

## 議会で一般質問をしました 引き続き取り組んでまいります

### 市民の願いを重く受け止め、川越線複線化実現への取り組みの強化を!!

Q:川越線複線化を求める署名活動が地元自治会などを中心に行われ、3万5千筆近くが寄せられている。この署名を重く受け止め、JRに働きかけていく強い意思はあるのか。

A:川越線複線化を求める多くの署名は多くの市民の大きな期待の表れであると認識している。市民の方の思いを念頭におき、これからの沿線の発展の計画をJRにしっかりと認識してもらえよう、協議会の場を設定し、積極的に働きかけを行ってまいります。

### コロナ禍の中で誹謗中傷や偏見差別への対策を!!

Q:コロナ禍の中、市の人権相談の中止が続いている。市の専用窓口の設置が必要を考える。また、感染症に罹った方や家族、医療従事者などに対する偏見や差別が起こっている。そのことを重大に捉え、対策を立てていくことを望む。さらに、遺族へのグリーフケア(悲嘆への援助)が必要であると考えているが、市の対応は?

A:人権相談については法務局の人権相談を案内している。市報や市のホームページにより一層周知に努めていく。また、区役所での丁寧な対応やこころの健康センターなどで遺族に寄り添ってまいります。➡その後、人権相談のための専用電話が設置されました。

### 市立特別支援学校に転学制度の創設を!!

Q:医療的ケア児を受け入れている市立特別支援学校には転学制度がない。転入や遠距離の県立に通えなくなった児童のために制度を設けるべきと考えるが、市の見解は?

A:市立特別支援学校では現在転学の制度を設けていないが、当該の学年において受け入れが可能かを判断し、状況が整った場合に転学できるよう、今後転学のしくみについて検討してまいります。➡現在、転学制度について準備中です。

### 各地区に応じたマイタイムライン(水害時の自分にあった避難方法)の推進を!!

Q:水害時の避難には地区の実情に応じたマイタイムラインを積極的に普及し、活用していくことが重要であると考えているが、市の対応は?

A:市では令和元年度より独自のマイタイムラインを作成している。避難判断の基準水位を河川ごとにまとめた資料の作成や簡易にマイタイムラインが作成できる支援ツールを配布し、普及啓発につとめてまいります。

### 隣市との境界地区にある方の生活の実情に応じた課題解決を!!

Q:市堺にある方は行政区の違いにより不便な状況が続いている。隣市と連携して課題解決を行う必要があると考えるが、市の見解は?

A:市境界の課題については県及び関係市と調整を図っていく。ご相談については関係所管と検討してまいります。



## 2月定例会トピックス(一部)

### ①令和3年より5月1日は「さいたま市民の日」になります

20年前にさいたま市が誕生した日を市民の日としました。一部施設(大宮盆栽美術館など)の入場料が無料となります。

市民憲章も制定されます。

### ②犯罪被害者等支援条例が制定! (令和3年4月1日より施行)

見舞金の支給、カウンセリング、介護サービス、保育費助成など  
昨年度市民生活委員長の時に要望していたことが実現しました。



## 新年度予算トピックス(一部)

### 令和3年度当初予算規模

全会計 1兆557億円(+499億円)  
内 一般会計 6118億円(+491億円)

### 新規または拡大して行われる事業

- ①行政のデジタル化(市税のスマホ決済等)
- ②ゼロ・カーボンシティ実現への取り組み
- ③高齢者の医療・介護のデータを活用した健康増進・フレイル予防
- ④すべての中学校に大型プロジェクト設置
- ⑤防災アプリ構築
- ⑥医療的ケア児保育園入所援助
- ⑦私立幼稚園の入園料一部援助 等

### 西区で予定されている事業(一部)

- ①西楽園中規模改修(2年間での計画)
- ②新川・宝来川の河川整備(継続事業)
- ③秋葉の森総合公園整備
- ④指扇土地地区画整理事業 進捗率40%
- ⑤市営馬宮住宅建替 設計・事前調査等



## 4月から西区に新しい施設がオープンします(一部)



### ←ハワイアンカフェ 〜ルアナ〜

3F:児童センター(午前中)  
食品ロス削減の取り組みや  
無料の放課後児童クラブも  
(6月より)  
就労支援B型施設です  
西大宮駅北口 西大宮3丁目第一  
公園となり



←指扇北小学校の  
新しい放課後児童  
クラブ(きらきら学  
童・にここ学童)  
が開設  
児童図書館も開設  
予定  
西大宮青藍保育園とな  
り



←指扇子ど  
も食堂が開  
設にむけて準  
備中。プレオ  
ープンとしてお  
弁当の配布が行  
われました



←プリムローズ  
川 障がいのある  
方の宿泊施設  
日中は各自で仕事  
に行きます。  
地域の方も応援し  
てください  
西遊馬バス停前



←内野本郷  
おおぞら公園が完成  
毎朝ラジオ体操も  
行われています

4月から西区内に10カ所の  
保育所が開設されます